

Ratsnachrichten

vom 28. September 2016

Rücktritt aus Marktkommission

Herr Naser Sadikaj hat per Ende 2016 seinen Rücktritt aus der Marktkommission gegeben. Er hat in der Marktkommission seit Januar 2014 mitgeholfen, war aber schon von Mitte 2008 bis Ende 2011 Kommissionsmitglied. Der Gemeinderat bedauert seinen Entscheid, möchte es aber nicht unterlassen, ihm für seinen Einsatz bestens zu danken.

Umbau Zivilschutzanlage

Der Kommandoposten in der Zivilschutzanlage der Schulanlage Hinterbächli wurde vom Bundesamt für Bevölkerungsschutz aufgehoben. Er soll in Zukunft als öffentlicher Schutzraum bzw. als Materiallager für Vereine, Schulhauswart und Bauamt dienen. Der Gemeinderat hat nun verschiedene Aufträge, vorbehaltlich der Rechtskraft der Baubewilligung, erteilt.

Vertragserneuerung für Strom-Freileitungen

Das Gemeindegebiet von Oberrohrdorf wird von verschiedenen Strom-Freileitungen von diversen Unternehmungen durchquert. Mit diesen Unternehmungen gibt es mit den Landeigentümern vertragliche Vereinbarungen über das Durchleitungsrecht, die Entschädigung und den Unterhalt. Die Verträge mit der Axpo Power AG, der AEW Energie AG und der Swissgrid AG laufen nun aus und müssen erneuert werden.

Die Einwohnergemeinde Oberrohrdorf ist dabei nur marginal betroffen (einige Strassen, vor allem landwirtschaftlich genutzte, werden überquert). Viel stärker betroffen sind Waldgrundstücke, die sich im Eigentum der Ortsbürgergemeinde Oberrohrdorf-Staretschwil befinden. Diese Verträge zwischen den Stromunternehmungen und der Ortsbürgergemeinde können aber nicht durch den Gemeinderat genehmigt werden, sondern bedürfen aus rechtlichen Gründen der Zustimmung der Ortsbürgergemeindeversammlung. Gemeinderat und Ortsbürgerkommission haben deshalb beschlossen, die neuen Vertragswerke der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 13. Dezember 2016 zu unterbreiten.